

## MEMORIA, PAZ Y SOBERANÍA A 35 AÑOS DE MALVINAS

Los 35 años que nos separan de la guerra de Malvinas nos permiten potenciar nuestra capacidad de reflexión para mirar ese pasado cercano, repensando lo sucedido y trayendo las conclusiones al presente.

El Viernes 31 de marzo, se vivió un día cargado de emociones en la Escuela Primaria Dr. René Favalaro, los alumnos de primer ciclo recibieron la visita del excombatiente Vicente Bruno, un superhéroe real y verdadero que demostró valor, fuerza y sacrificio luchando por nuestras Islas Malvinas.

Los alumnos tuvieron el orgullo de escuchar su testimonio y observar varios objetos que utilizaba en aquella época, como la cantimplora, la carpa, la marmita, etc. También respondió varias preguntas formuladas por los niños como por ejemplo:

- ✚ ¿Cuántos años tenía?
- ✚ ¿Cómo se comunicaba con su familia?
- ✚ ¿Cómo era la vestimenta?
- ✚ ¿Dónde dormía?, entre otros aspectos importantes.

Esta experiencia resultó muy significativa para todos los chicos. Poder conocer las raíces que forman parte de nuestro pasado cercano forja la memoria colectiva en la cual debemos reconocer la misión cumplida por aquellos héroes.

Agradecemos mucho la buena predisposición de Vicente.

